

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bedburg

Herrn Bürgermeister  
Gunnar Koerdt  
Am Rathaus 1  
50181 Bedburg



17. Februar 2009

DFD IV

## Antrag

### „Optimierung des Breitband-Internetzugangs in Bedburg“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ein Breitband-Internetzugang ist heute Standard und für die Entwicklung einer Stadt, ihrer Ortsteile und der ansässigen Wirtschaftsunternehmen unerlässlich. Schließlich sollen alle Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen gleichberechtigt an den Chancen der Informationsgesellschaft beteiligt werden.

Leider gibt es in Bedburg immer noch Lücken bei der Breitbandversorgung. Viele Menschen aus Rath und Kirchherten beschwerten sich über zu niedrige Übertragungsraten und zu hohe Preise bei den in diesen Orten gefundenen Alternativlösungen. Aber auch in anderen Ortsteilen sollen laut Bürgerbeschwerden die Möglichkeiten des Breitband-Internetzugangs beschränkt sein und es insoweit einen Optimierungsbedarf geben.

Die SPD-Fraktion beantragt daher, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Struktur und Stadtentwicklung den Punkt „Optimierung des Breitband-Internetzugangs in Bedburg“ am 31. März 2009 auf die Tagesordnung zu nehmen und folgende Fragen zu beantworten:

Vorsitzende  
Heike Steinhäuser  
Albert-Schlangen-Str. 18  
50181 Bedburg

Mobil: 0171 - 69 76 874  
Privat: 0 22 72 - 76 18

www.spd-bedburg.de  
email: heike.steinhaeuser@gmail.com



# SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

## Fraktion im Rat der Stadt Bedburg

---

1. Welche Ortsteile sind mit welchen Übertragungsraten an die Breitbandversorgung angeschlossen und welche Ortsteile weisen noch Lücken/Optimierungsbedarf in der Breitbandversorgung auf?
2. Das Angebot in Bedburg entspricht nicht dem aktuellen Stand der Technik. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt Bedburg, um Abhilfe zu schaffen und aktuelle und künftige Standards sicher zu stellen?
3. Welche konkreten Fördermaßnahmen kommen für Bedburg in Frage?
4. Welche Fördermittel sollen in Anspruch genommen werden, um die Breitbandversorgung mit finanzieller Unterstützung zu optimieren?
5. Mit welchem finanziellen Aufwand ist für die Stadt zu rechnen?

Das kommunale Investitionsprogramm der Bundesregierung sieht ausdrücklich die Möglichkeit vor, Mittel aus dem Bereich Infrastruktur zum Ausbau des Breitbandinternets zu verwenden. Die SPD-Fraktion hält es für wichtig, dass alle Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen in Bedburg die Möglichkeit haben, über einen kostengünstigen und schnellen Zugang ins Breitbandinternet zu verfügen. Die Versorgungslücken müssen schnellstmöglich geschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen



Heike Steinhäuser

Vorsitzende der SPD-Fraktion Bedburg

---

Vorsitzende  
Heike Steinhäuser  
Albert-Schlangen-Str. 18  
50181 Bedburg

Mobil: 0171 - 69 76 874  
Privat: 0 22 72 - 76 18

[www.spd-bedburg.de](http://www.spd-bedburg.de)  
email: [heike.steinhaeuser@gmail.com](mailto:heike.steinhaeuser@gmail.com)

